

# 令和元年度 第1回グッドマナーキャンペーンアンケート集計

第2日（6月21日実施）

## 主な意見

### （挨拶）

- ・ 予想以上に挨拶をしてくれる子たちが多くうれしかった。
- ・ 挨拶に照れがあるのか眠いのかもっと元気があっても良いかなと思った。
- ・ きちんと目を見て挨拶をする生徒が多かったように思う。
- ・ 自転車の子が多かったので、挨拶はあまり聞こえなかった。
- ・ 中高生とも挨拶の声が小さい。（ない！）
- ・ 挨拶はあまりできていない。声も出ていない。
- ・ 挨拶は笑顔で交わすと一層元気が出ることを体感した。
- ・ 例年より少し元気がないように感じられた。
- ・ 挨拶をしてくれる生徒が多いが、全体的に声が小さめ。元気に挨拶ができればなお良しかと思った。
- ・ 2日目はやはり高校生の挨拶は少なかった。

### （自転車マナー）

- ・ 友達同士なのかという二人組も並列で走ることなく一列になっていて安全に感じられた。
- ・ 車の量が多いので、自転車走行すると危ないと感じた。
- ・ 歩行者と自転車がぶつかりそうな場面が多く見られた。歩行者は左側通行を徹底し、生徒に呼びかけをして欲しい。
- ・ 交通ルールは守れているように思った。
- ・ 赤十字病院前はバスも多く停止、発車を繰り返す場所・時間帯で、交通ルールを守ることはもちろん大切だが、必要に応じて減速して歩道を使わせるなどの対応も必要かと思った。
- ・ 赤十字病院の通りは車・バスが多く、かなり危ない通りだと思った。バスがいるときは歩道、それ以外は自転車専用レーンと危険をできるだけ回避しながら自転車に乗るよう、学校からも家でも伝えて頂けると良いと思った。
- ・ 赤十字病院前近くで見えていたが、車道（自転車レーン）が狭く、交通量の多い時間帯は、車と接触するかとヒヤヒヤしながら見ていた。
- ・ 赤十字病院前の押しボタン信号が歩行者側が青になり渡っている人がいるのに、車道の自転車レーンを止まらずに走行する生徒がほとんどで歩行者と接触しそうになるときもあったので、自転車レーンを走るときは車の信号に従うなど、ルールを守るようにして欲しいと思った。
- ・ 自転車と歩行者が入り乱れて、接触しかけ。危険。
- ・ 先生方に注意されていたが、信号での渡り方が少し危険に感じた。

### （その他）

- ・ 初めて参加したが、さすがに錦丘中・高の生徒という感じで品行方正な子が多いなと思った。機会があればこれからも参加したいと思う。
- ・ 気持ちの良い朝をありがとうございました。